

Mitteilung

öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Bezirksvertretung 7 (Porz)	03.12.2020

IT-Plattform Porz Einkaufshelfer

Auf ihrer Sitzung am 01.09.2020 fasste die Bezirksvertretung Porz auf Basis eines gemeinsamen Antrages der CDU-Fraktion, der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen und Frau Bastian (FDP) AN/1043/2020 einstimmig folgenden Beschluss:

„Die Bezirksvertretung Porz beauftragt die Verwaltung (Wirtschaftsförderung) eine Internet-Plattform Porz für den Handel zu entwickeln bzw. zu erwerben und zu pflegen, auf der sich alle Händler aus dem Stadtbezirk Porz mit ihren Produkten anmelden können und somit eine Übersicht im Stadtbezirk Porz erstellt wird, welche Produkte in Porz direkt zu erwerben oder online beim Händler zu bestellen sind.“

Dazu nimmt die Verwaltung wie folgt Stellung:

Für die Umsetzung dieses Beschlusses und der Einrichtung einer solchen Internet-Plattform speziell für Porz sind weder im städtischen Haushalt 2020/21 noch in den Wirtschaftsplänen der KölnBusiness Wirtschaftsförderung-GmbH entsprechende Finanzmittel eingestellt. Die KölnBusiness Wirtschaftsförderung-GmbH begleitet und unterstützt seit Anfang des Jahres jedoch das durch das Land geförderte Projekt „Local Loyalty“, welches federführend vom Institut für Handelsforschung (IfH) beantragt wurde, sehr intensiv. Ziel ist es, mit den in den nächsten Wochen startenden Pilotplattformen in Lindenthal und Rodenkirchen Veedelsonlineplattformen zu schaffen, die ein digitaler Spiegel der Veedel sein sollen. Hier werden neben Neuigkeiten, Vereinen, kulturellen Angeboten im Veedel usw., insbesondere auch Händler und Gastronomen dargestellt und deren Angebote digital sichtbar gemacht. Unter anderem wird es auf den Plattformen auch die Möglichkeit geben, seine Produkte in einem Onlineshop einzustellen. Die Interessengemeinschaft in Porz ist nach vorliegendem Kenntnisstand auch bereits darüber informiert, so dass sich sicherlich schon im Frühjahr die Gelegenheit ergeben könnte, auch den Stadtteil Porz über eine entsprechende Plattform anzubinden.

Nicht zuletzt über das oben genannte Projekt ist dieses Jahr auch der Dachverein der Kölner Interessengemeinschaften – Veedellieben e. V. – entstanden, der die Plattform mit entwickelt und auch betreiben wird. Da sowohl der Dachverein als auch die Plattform bereits stark von der KölnBusiness Wirtschaftsförderung gefördert werden, macht es aus unserer Sicht hier keinen Sinn, zusätzlich Konkurrenz-Plattformen extra für Porz zu schaffen und zu unterstützen. Die KölnBusiness Wirtschaftsförderung begrüßt ausdrücklich den integrativen und kölnweit realisierbaren Ansatz der oben genannten Plattform, der sich auch in Porz realisieren lässt.

Zur näheren Information ist die Pressemitteilung des IfH zum Thema Local Loyalty beigefügt.

Für Rückfragen zur Plattform kann man sich auch gerne direkt an den Betreiberverein wenden:

Veedellieben e.V.

Geschäftsstelle:

Hauptstraße 94

50996 Köln

Geschäftsführer: Hans-Günter Grawe

Vorstände: Georg Hemsch, Anja Senff, Burkhard Wennemar, Anja Winkler

Telefon: +49 (0) 151-12532330

E-Mail: info@veedellieben.de

gez. Greitemann